

eintauschen wollen gegen die Perspektive auf ein NATO-Grab oder gegen die Schande, gegen den eigenen Staat zu arbeiten und ihn zu verraten.

Die Fraktion der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands gibt den vorliegenden Gesetzentwürfen ihre volle Zustimmung. Sie tut dies um so überzeugter, weil diese Gesetze vor allem unsere Jugend schützen. Wenn wir jetzt in diesem hohen Hause diese Gesetze beschließen, werden uns alle anständigen Menschen, vor allem aber Tausende von Vätern und Müttern dankbar sein.